

## Kapal Motor Tenggelam di NTT,...



Dusun Loedi dan Dusun Ndundao bergotongroyong mendorong kapal motor yang diberi nama 'Hacker' yang baru selesai dibuat.

Kapal itu didorong hingga masuk ke laut dan siap dioperasikan. Kapal yang dinakhodai oleh Paulus Hangege diuji coba mengelilingi laut di sekitar Pantai Loedi, Desa Bo'a, dengan penumpang sebanyak 41 orang.

"Ada 41 orang penumpang terdiri atas 14 orang anak dan dewasa 27 orang," katanya. Sekitar 20 menit kapal menyusuri Pantai Loedi ke Pantai Ndundao "Loeona" berjarak sekitar 200 meter dari pantai.

Pada saat kembali ke Pelabuhan Loeona, kapal miring karena muatan melebihi kapasitas sehingga mengakibatkan para penumpang jatuh ke laut.

Setelah kejadian tersebut, dilakukan pencarian oleh masyarakat Desa Bo'a dengan dibantu seorang warga negara asing bernama Richard dan Vincent.

"Pencarian yang dibantu dua WNA menggunakan speed dan papan selancar hingga ditemukan para korban," tambah Kapolres Rote Ndao.

Dari 41 orang yang menjadi korban kecelakaan kapal tenggelam itu, terdapat korban meninggal dunia yang jumlahnya tujuh orang dan 34 orang selamat.

"Sebelumnya, pengujian juga diperlukan ke SPBU-SPBU lainnya. ● mar

taranya dirawat di Puskesmas Delha," tandas Kapolres.

Dua korban selamat yang sempat dirawat di Puskesmas Delha kemudian dirujuk ke RSUD Ba'a, Kabupaten Rote Ndao, untuk mendapatkan perawatan lebih lanjut.

Sementara jenazah tujuh korban sudah diserahkan ke pihak keluarga setelah dilakukan visum oleh petugas medis. Polisi kemudian mengamankan barang bukti kapal 'Hacker' dan masih mendalami penyebab kecelakaan itu.

## Berikut ini nama korban meninggal dunia:

1. Paulus Hangege (37), warga Dusun Loedik, Desa Bo'a (Kapten)
2. Nikson Mbatu (27), warga Dusun Ndundao, Desa Bo'a
3. Yan Bunda (49), warga Dusun Ndundao, Desa Bo'a
4. Andi Hangege (23), warga Dusun Loedik, Desa Bo'a
5. Putri Bunda (12), warga Dusun Ndundao, Desa Bo'a
6. Jendri Bunda (17), warga Dusun Ndundao, Desa Bo'a
7. Deni Adu (34), warga Dusun Ndundao, Desa Bo'a

## Korban selamat dan dirawat di Puskesmas Delha:

- Lot Hangege (15), Hengki Mbatu (34), Adi Tang (27), Rio Nggadada (18), Gisel Mbatu (11), Petronela Nggadada (33) di rujuk ke RSUD Baa, Wehelmina Lulu (33), Yakobis Hangege (11), uslin Hangege (6) di rujuk ke RSUD Baa, Miksel Hangege (29), dan Juven Huba (17). ● mar

## Penerjun Kopassus Bentangkan...

helikopter. Di atas langit, empat penerjun baret merah itu kemudian melakukan penerjunan free fall dengan membentangkan poster atau spanduk berukuran besar ucapan selamat ulang tahun kepada Prabowo.

"Sebagai rasa hormat kami kepada Bapak Menhan RI kami persembahkan ucapan ulang tahun kepada Bapak #Prabowo-Subianto," ujar mereka pada keterangan video tersebut.

Mereka pun menyampaikan doa kepada Prabowo di hari ulang tahunnya ini. "Semoga Bapak selalu sehat, dilindungi Allah Ta'ala dalam setiap langkah dan mengemban tugas negara. Aamiin," tulis para penerjun.

Prabowo mengawali karier militernya di TNI Angkatan Darat pada tahun

1974 sebagai seorang Letnan Dua setelah lulus dari AK-ABRI Darat di Magelang.

Pada bulan Desember 1995, Prabowo diangkat sebagai komandan jenderal Kopassus dengan pangkat mayor besar ucapan selamat ulang tahun kepada Prabowo.

Adapun, di bawah kepemimpinan Prabowo, pada 26 April 1997, tim pendaki Indonesia yang terdiri atas anggota Kopassus, Wanadri, FPTI, dan Mapala UI berhasil menaklukkan puncak Gunung Everest, gunung tertinggi di dunia, dan mengibarkan bendera Merah Putih di sana. Misi ini didukung dan diprakarsai langsung oleh Prabowo sebagai komandan jenderal Kopassus. ● osm

## Kesehatan 11

## Dokter Temukan Obat Baru yang Menjanjikan untuk Kolesterol Tinggi

Ada harapan baru bagi penderita kolesterol tinggi yang tak bisa minum statin.

**JAKARTA (IM)** - Obat statin biasanya diberikan kepada pasien untuk mengelola masalah kolesterol tinggi. Namun, ada kalanya obat statin tak bisa digunakan atau tidak cukup bagi sebagian pasien. Dalam situasi seperti ini, penggunaan obat PCSK9 inhibitors bisa menjadi solusi.

"Oleh karena itu, para ahli menyebut obat baru yang disebut dengan PCSK9 inhibitors ini sebagai pembawa perubahan," jelas WebMD, pada Senin (17/10).

Ahli kardiologi sekaligus konsultan dari Harley Street Clinic di Inggris, dr Rodney Foale, merupakan salah satu dokter yang telah menggunakan PCSK9 inhibitors untuk sebagian pasiennya. Ber-

beda dengan obat statin yang berbentuk tablet, dr Foale mengatakan PCSK9 inhibitors diberikan kepada pasien melalui injeksi.

PCSK9 inhibitors merupakan protein yang dibuat di laboratorium dan bekerja dengan cara menarget protein lain di dalam tubuh, khususnya di organ hati.

Seperti diketahui, sel-sel hati memiliki reseptor yang berperan dalam membuang kelebihan kolesterol. Akan tetapi, protein bernama PCSK9 bisa menghancurkan reseptor tersebut.

PCSK9 inhibitors bisa menempel pada protein PCSK9 dan mencegah protein tersebut untuk beraksi. Metode ini efektif dalam mendorong turunnya kadar kolesterol "ja-

hat" atau LDL di dalam darah.

Studi mengungkapkan bahwa PCSK9 inhibitors bisa menurunkan kadar kolesterol LDL hingga 47 persen. Dengan efek seperti ini, PCSK9 inhibitors bisa menurunkan risiko serangan jantung sebesar 27 persen.

Untuk saat ini, baru ada dua jenis PCSK9 inhibitors yang sudah mendapatkan izin dari Food and Drug Administration (FDA). Kedua jenis PCSK9 inhibitors tersebut antara lain alirocumab (Praluent) dan evolocumab (Repatha).

Menurut beragam studi, PCSK9 inhibitors memiliki efek yang sangat kuat dan bahkan bisa mencegah serangan jantung atau stroke pada beberapa kasus. PCSK9 inhibitors bisa digunakan secara tunggal atau bersamaan dengan statin. Kombinasi CSK9 inhibitors dengan statin bisa meningkatkan efek dari statin sekaligus menurunkan lebih

banyak kolesterol LDL.

"Akan tetapi, (PCSK9 inhibitors) memiliki harga yang jauh lebih mahal dibandingkan obat kolesterol lain," jelas WebMD.

Terlepas dari beragam keunggulan PCSK9 inhibitors, dr Foale mengatakan saat ini obat statin masih menjadi standar pengobatan untuk kasus kolesterol tinggi. Alasannya, obat statin tak hanya efektif dalam mengelola kadar kolesterol tetapi memiliki harga yang terjangkau.

Di sisi lain, PCSK9 inhibitors bisa lebih bermanfaat bagi sebagian pasien kolesterol tinggi. Salah satunya adalah pasien kolesterol tinggi yang dipengaruhi oleh faktor genetik, yaitu familial hypercholesterolemia. Pada sebagian besar kasus seperti ini, statin dalam dosis tertinggi pun tidak dapat menurunkan kadar kolesterol LDL ke rentang yang normal. PCSK9 inhibitors juga

direkomendasikan bagi pasien kolesterol tinggi yang mengidap penyakit jantung. PCSK9 inhibitors pun dapat menjadi alternatif bagi pasien kolesterol tinggi yang tak mendapatkan manfaat optimal dari statin atau tidak bisa mengonsumsi statin.

"FDA hanya mengizinkan penggunaan alirocumab dan evolocumab untuk orang-orang dengan genetik kolesterol tinggi atau orang-orang dengan penyakit jantung serius," ujar WebMD.

PCSK9 inhibitors disuntikkan kepada pasien setiap dua hingga empat pekan sekali. Injeksi ini bisa diberikan di area lengan atas, perut, atau paha atas. Dokter biasanya akan mengajarkan pasien cara menyuntikkan PCSK9 inhibitors yang benar. Injeksi ini bisa diberikan dengan mudah dan hanya memunculkan sedikit rasa sakit. ● tom

## DARI HAL 1

## Masyarakat Keluhkan Peralite Lebih Boros,...

validasi. Fungsi kita sebagai pengawasan, tetap kita jalankan. Nanti akan kita sampaikan lagi apa hasil dari sampel yang diambil dari SPBU-SPBU itu," ujarnya.

Kepala LEMIGAS Direktorat Jenderal Migas Ariana Soemanto menambahkan, hasil pengujian dari pengujian

Peralite di beberapa SPBU yang dilakukan, menunjukkan bahwa BBM jenis Research Octane Number (RON) 90, memiliki kadar yang sesuai atau berada pada kisaran 90,1 sampai dengan 90,7.

"Untuk tahap awal, pengujian Peralite ke beberapa SPBU telah dilakukan. Salah

satu parameter uji-nya yaitu angka oktan (RON), dimana dari hasil pengujian tidak ada yang RON-nya dibawah 90, semuanya di atas RON 90 yaitu kisaran 90,1 sampai dengan 90,7.

Pengujian ini terus dilakukan secara lebih luas lagi ke berbagai SPBU lainnya, jadi lebih masif lagi," ujar Ariana.

Sebagaimana diketahui, beberapa waktu silam muncul isu yang menyebut BBM jenis Peralite menjadi lebih boros pasca penyesuaian harga. Menyikapi hal ini, Pemerintah melakukan pengujian mutu BBM secara teknis dan dinyatakan seluruhnya on-spec. Pada tahap awal, sampel

BBM diambil dari 6 SPBU di Jakarta terkait standar dan mutu dari Peralite yaitu SPBU Lenteng Agung, SPBU di Taman Mini (2 SPBU), SPBU Abdul Muis, SPBU di Sunter dan SPBU di S. Parman. Selanjutnya, pengujian juga diperlukan ke SPBU-SPBU lainnya. ● mar

## BPN Diminta Tak Proses Sertifikasi...

Koordinasi Penyerahan Sertifikasi BMN Berupa Tanah di Wilayah Sumatera, menjelaskan, aturan itu sesuai dengan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2007 tentang perkotaan pasal 36 yang berbunyi; "ruang manfaat jalur kereta api terdiri atas jalan rel dan bidang tanah di kiri dan kanan jalan rel beserta ruang di kiri, kanan, atas dan bawah yang digunakan untuk konstruksi jalan rel dan penempatan fasilitas operasi kereta api serta bangunan pelengkap lainnya."

Lalu Peraturan Pemerintah Nomor 57 Tahun 1990 Pasal 8 Ayat 2 dijelaskan bahwa Barang Milik Negara (BMN) di Ditjen Perkeretaapian adalah prasarana pokok

berupa jalan kereta api, perlintasan, jembatan, terowongan, perangkat persinyalan dan telekomunikasi, instalasi sentral listrik beserta aliran atas, dan tanah di mana bangunan tersebut terletak serta tanah daerah milik dan manfaat jalan kereta api.

"Jadi dapat kami sampaikan bahwa row perkeretaapian sesuai dengan PP Nomor 57 1990 pasal dijelaskan bahwa lebar row atau rumaja dan rumaja perkeretaapian ini adalah sebesar 24 meter, 12 meter ke kanan, 12 meter ke kiri," ujar Zulma, Senin (17/10).

"Ini adalah merupakan barang milik negara, walaupun saat ini baru telah kita tuntas masalah sertifikasi ini di

rumaja-nya, ruang manfaat jalannya, sedangkan rumijanya ini menjadi PR bagi kita semua menyelesaikan semuanya," imbuhnya.

Zulma juga meminta Kantor Wilayah BPN Sumatera Utara untuk tidak memproses pengajuan sertifikasi tanah jika ada yang masuk wilayah jalur rel tersebut.

"Ini ada UU, ada PP, dan ada kesepakatan bersama menteri BPN, Menteri Perhubungan, Menteri Keuangan, dan ada hasil review BPKP tahun 2016. Dan termasuk yang terakhir sepakat dengan KPK bahwa rumaja dan rumija, 12 meter ke kanan, 12 meter ke kiri, dari asrel ini adalah barang milik negara," ujarnya.

"Jadi mohon kiranya apalagi kawan di ATR/BPN, mungkin di kantah-kantah, cepat atau lambat ini harus diluruskan. Jadi kalau ada pihak-pihak yang lain yang meminta persertifikatan 12 meter kanan dan kiri, ini adalah tanah BMN, yang tentunya sebagaimana tata kelola milik pemerintah, dikelola Kemenkeu, dan kami sebagai pengguna barang, ini wajib kita amankan, wajib kita terbitkan," imbuhnya.

Sebagai informasi, dalam acara tersebut Ditjen Perkeretaapian juga melaporkan telah merampungkan sertifikasi tanah BMN sebanyak 698 persil di wilayah Sumatera Utara. Angka ini meningkat dari

target awal 2022 sebanyak 648 bidang tanah.

Adapun rinciannya Kota Medan 64 bidang, Kota Binjai 5 bidang, Kota Tebing Tinggi 30, Kota Pematangsiantar 2 bidang, Kota Tanjung Balai 10 bidang, Kabupaten Deli Serdang 93 bidang, Kabupaten Serdang Bedagai 173 bidang, Kabupaten Simalungun 38 bidang, Kabupaten Labuhan Batu 82 bidang, Kabupaten Asahan 118 bidang, dan Kabupaten Batu Bara 83 bidang.

Sebelumnya, DJKA juga sudah melakukan sertifikasi tanah untuk wilayah Jawa Barat dan Jawa Tengah serta akan dilanjutkan untuk wilayah Sumatera Barat. ● mar

## Sadis, Ferdy Sambo Tembak Kepala...

dibacakan Jaksa Penuntut Umum (JPU) di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel), Senin (17/10) menjelaskan, Bharada E alias Richard Eliezer menembak Yosua sebanyak tiga hingga empat kali hingga menyebabkan luka di sekujur tubuh Yosua.

Setelah dibrondong Eliezer, ternyata Yosua masih hidup. Tubuhnya masih bergerak-gerak dan merintih kesakitan. Saat itulah Ferdy Sambo menembak kepala bagian belakang Yosua.

"Terdakwa Ferdy Sambo menghampiri korban Nofriansyah Yosua Hutabarat yang tergeletak di dekat tangga

depan kamar mandi dalam keadaan tertelungkup masih bergerak-gerak kesakitan," ujar jaksa.

"Lalu untuk memastikan benar-benar tidak bernyawa lagi Terdakwa Ferdy Sambo yang sudah memakai sarung tangan hitam menggenggam senjata api dan menembak sebanyak 1 (satu) kali mengenai tepat kepala bagian belakang sisi kiri korban Nofriansyah Yosua Hutabarat hingga korban meninggal dunia," tutup jaksa.

## Berikan

Masih dalam dakwaan, Jaksa mengatakan, Ferdy

Sambo sempat memberikan handphone iphone 13 pro max kepada Bharada E setelah selesai mengesekusi Brigadir J.

"Terdakwa Ferdy Sambo memberikan handphone merk Iphone 13 Pro Max sebagai hadiah, untuk mengganti handphone lama yang telah dirusak atau dihilangkan agar jejak komunikasi peristwa merampas nyawa korban Nofriansyah Yosua Hutabarat tidak terdeteksi," ujar jaksa.

Selain itu, Bharada E juga diberikan uang sebesar Rp1 miliar, yang kemudian diminta kepada oleh Ferdy Sambo.

Setelah itu, Putri Candrawathi sempat mengucapkan rasa terima kasih kepada Bharada E.

"Kemudian saat itu saksi Putri Candrawathi selaku istri terdakwa Ferdy Sambo mengucapkan terima kasih kepada saksi Ricky Rizal Wibowo, Richard Eliezer Puidihang Lumiu dan saksi Kwat Ma'rut," jelasnya.

"Saksi menyadari sepenuhnya dan tidak sedikit pun menolak pemberian handphone merk Iphone 13 Pro Max dan uang yang dijanjikan oleh terdakwa Ferdy Sambo bersama saksi Putri Candrawathi tersebut, yang merupakan tanda terima kasih

atau hadiah karena saksi telah turut terlibat merampas nyawa korban Nofriansyah Yosua Hutabarat," ujarnya.

Ferdy Sambo Cs dijerat dengan Pasal 340 subside Pasal 338 KUHP juncto Pasal 55 KUHP juncto Pasal 56 KUHP dalam kasus Pembunuhan Brigadir J.

Sedangkan yang obstruction of justice diduga melanggar Pasal 49 juncto Pasal 33 dan/atau Pasal 48 ayat (1) juncto Pasal 32 ayat (1) UU ITE Nomor 19 Tahun 2016 dan/atau Pasal 221 ayat (1) ke 2 dan 233 KUHP juncto Pasal 55 KUHP dan/atau Pasal 56 KUHP. ● mar

## Tiga Remaja Acung-acungkan Celurit...

keterangan dokter yang merawat, 2 orang kondisinya dinyatakan stabil," kata Wakapolresta Bogor Kota AKBP Ferdy Irawan, kepada wartawan, Senin (17/10).

Satu dari tiga remaja yang tertembak akan menjalani operasi. Korban tersebut tertembak di bagian perut.

"Tetapi satu orang inisial A kondisinya akan dioperasi, kondisinya artinya perlu penanganan lebih lanjut, tindakan operasi," katanya.

Ketiga remaja bermotor yang ditembak usai acungkan celurit ke anggota Brimob di

Bogor antara lain, E (15), AA (15) dan A (16). Peristiwa ini terjadi pada Minggu (16/10) sekitar pukul 04.30 WIB.

E disebut polisi mengalami luka tembak di bagian pinggang hingga tembus ke perut. E juga mengalami luka di lutut karena terjatuh dari motor. Sementara remaja berinisial AA, mengalami luka serupa yakni luka tembak di pinggang tembus ke perut.

Sedangkan A, mengalami luka tembak di pinggang dan luka di lutut akibat terjatuh dari motor.

"Jadi memang ketiga

pelaku ini mengalami luka tembak," tegas Ferdy.

Ferdy menyebut, anggota Brimob melepas dua kali tembakan terarah dan langsung mengenai ketiga remaja ber-celurit itu.

"Ada 2 tembakan yang ditembakkan oleh anggota brimob. 2 tembakan tersebut ini mengenai 3 orang. Jadi ada 1 peluru yang ditembakkan kepada orang yang membawa celurit, kemudian ada 1 peluru yang ditembakkan kepada yang dibonceng di tengah dan itu tembus ke depan mengenai perut, punggung atau ping-

gang orang yang mengendarai sepeda motor," beber Ferdy Irawan, Minggu (16/10).

"Jadi 2 tembakan tersebut langsung mengenai tiga orang. Kemudian setelah dilaksanakan tembakan tersebut ketiga orang ini jatuh dari motor kemudian diamankan oleh warga. Bahkan tadi juga sudah hampir diangkut massa karena dianggap pelaku kejahatan," katanya.

Ferdy menyebut bahwa ketiga remaja tersebut datang ke lokasi untuk mengambil ponselnya yang katanya diambil oleh lawan tawurannya. "Jadi kalau kita sudah sem-

pat memintai keterangan dari 3 orang pelaku ini, alasan mereka, mereka sedang menuju lokasi (menyebut nama perumahan) ini untuk mengambil HP dari kelompok lawannya," katanya.

"Karena sehari sebelumnya HP dari pada ketiga orang pelaku ini diambil kelompok lawannya, kemudian mereka sudah janjian untuk ketemu di lokasi. Itu sementara dari pelaku, tetapi kita akan kembangkan kebenarannya. Ketiga remaja ini dugaan sementara akan mengadakan kegiatan tawuran," kata Ferdy menambahkan. ● mar

## Pria Ini Jalani Operasi Otak Kompleks,...

rumah sakit dalam siaran pers. "Setiap otak itu unik, begitu pula setiap orang," kata pemimpin bedah dan ahli bedah saraf Dr Christian Brogna sebagaimana dilansir New York Post pada Sabtu (15/10).

"Pembedahan saat-saat memungkinkan untuk memetakan dengan sangat presisi selama operasi jaringan saraf yang mendasari berbagai fungsi otak seperti bermain,

berbicara, bergerak, menghitung."

Kepada CBS, Brogna mengungkap pasien GZ sebelumnya mengatakan kepada ahli bedah bahwa kemampuan musiknya adalah fungsinya yang paling berharga.

Ahli bedah saraf yang melakukan prosedur itu pun menyatakan bahwa meskipun GZ memainkan saksofon selama "operasi sadar" terbukti bermanfaat bagi tim medis.

"Karena itu memungkinkan mereka untuk menyaksikan fungsi otak yang ia gunakan untuk bermain," ujarnya.

Selama prosedur yang panjang, GZ memainkan lagu tema dari film 1970 "Love Story" dan lagu kebangsaan Italia, di sepanjang waktu selama operasi.

GZ kemudian memberi tahu rumah sakit bahwa dia merasakan ketenangan daripada ketakutan selama ope-

rasinya, yang berlangsung lebih dari sembilan jam.

CBS melaporkan bahwa pasien telah kembali ke kehidupan normalnya setelah operasi.

Lebih dari 10 profesional medis mendapat manfaat dari permainan GZ saat mereka bekerja.

Operasi kompleks ini dilengkapi dengan berbagai teknologi canggih, termasuk pelacak khusus yang memban-

tu membedakan sel kanker dari jaringan sehat di sekitarnya.

"Setiap operasi terjaga tidak hanya memungkinkan untuk mendapatkan hasil maksimal dalam hal pengangkatan patologi, tetapi ini adalah penemuan nyata," kata Brogna.

"Setiap kali itu menawarkan kita jendela ke fungsi organ yang menarik, tetapi dalam banyak hal masih misterius, yaitu otak." ● osm

## InternationalMedia

**PEMIMPIN REDAKSI:** Osmar Siahaan  
**PELAKSANA HARIAN:** Lusi J, Prayan Purba.  
**PENANGGUNG JAWAB:** Bambang Suryo Sularso.  
**KORDINATOR LIPUTAN/FOTO:** Sukris Priatmo.  
**REDAKSI:** Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.  
**ARTISTIK:** M Rifki, James Donald, Indra Saputra.  
**SIRKULASI-PROMOSI:** A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.  
**AGEN:** SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIKPAPAN dan SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR dan MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK**.  
**KEUANGAN/IKLAN:** Citta.  
**BIRO BOGOR:** Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.  
**BIRO TANGERANG:** Johan (Kepala Biro).  
**BIRO BEKASI:** Madong Lubis (Kabiro).  
**BIRO SEMARANG:** Tri Untoro.  
**BIRO BANDUNG:** Lyster Marpaung.  
**BIRO BANTEN:** Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).  
**BIRO LEBAK:** Nofi Agustina (Kabiro).  
**BIRO JAMBI:** Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.  
**HARGA ECERAN:** Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./Julan.  
**PERCETAKAN:** PT. Internasional Media Promosindo  
**ALAMAT:** Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3  
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720  
 Tel : 021-6265566  
 Twitter: International Media @redaksi\_IM